
Der Rat geht davon aus, dass es eines Beschlusses zum Erwerb der Flächen zur 
Erweiterung des Gewerbeparks Odendorf nicht bedarf, da die Voraussetzungen für den 
Ankauf durch die Projektentwicklungsgesellschaft Swisttal mbH bereits geschaffefn wurden.  
 
Für die künftige Ausrichtung der Projektentwicklungsgesellschaft soll ein Vertreter von urban 
NRW zu einem Vortrag in die nächstmögliche Sitzung des Haupt-, Finanz- und 
Beschwerdeausschusses eingeladen werden.  


